

EFE Sur anuncia reajuste tarifario para tramo Victoria - Temuco



• *A partir del pasado jueves 2 de enero, el valor general del pasaje experimentó un alza en el tramo ferroviario Victoria – Temuco que va entre los 300 y 200 pesos, valores que siguen siendo más bajos que del transporte público en La Araucanía.*

• *Reajuste responde a la brecha que mantiene el servicio a partir del IPC acumulado y busca atender el aumento en los costos de operaciones del servicio.*

Con el fin de enfrentar el aumento de los costos de operación del servicio, atender la brecha del IPC acumulado y mantener el estándar del servicio ferroviario que se entrega los 365 días del año en la Araucanía, EFE Sur informó que, a partir del pasado jueves 2 de enero, realizó una actualización en

las tarifas de su servicio de pasajeros en el trayecto Victoria Temuco.

Se estima que este será el único reajuste del año y apunta a dar sostenibilidad, crecimiento y continuidad al servicio que opera en la región y consideró un alza de entre 300 a 200 pesos dependiendo el tramo en que recorra el

<i>Viaje hacia Temuco</i>	<i>Tarifa 2024</i>	<i>Tarifa 2025</i>	<i>Alza</i>
<i>Victoria – Temuco</i>	<i>\$1.200</i>	<i>\$1.500</i>	<i>\$300</i>
<i>Púa – Temuco</i>	<i>\$950</i>	<i>\$1.200</i>	<i>\$250</i>
<i>Perquenco – Temuco</i>	<i>\$950</i>	<i>\$1.200</i>	<i>\$250</i>
<i>Quillém – Temuco</i>	<i>\$950</i>	<i>\$1.200</i>	<i>\$250</i>
<i>Lautaro – Temuco</i>	<i>\$850</i>	<i>\$1.050</i>	<i>\$200</i>
<i>Pillanlelún – Temuco</i>	<i>\$750</i>	<i>\$950</i>	<i>\$200</i>

usuario, que, a pesar de la variación, continúa siendo hasta 1500 pesos más económico que otros transportes que cubren este mismo tramo en la Araucanía, por ello más 700 mil personas se transportaron el 2024 en el servicio.

“A partir del 2 de enero, las tarifas del servicio Tren Araucanía experi-

mentaron un alza en el tramo Victoria Temuco, excepto el paradero Cajón. Esta alza varió entre los 200 y 300 pesos, dependiendo del origen y destino del usuario. Esta modificación es la única que tendrá el servicio en el año 2025. Así, la tarifa del tren sigue siendo una alternativa económica para los pa-

sajeros de la Araucanía”.

Cabe mencionar que en el período 2023 - 2024 el servicio se ha robustecido, ya que ha ampliado su cobertura ferroviaria e incorporado nuevos paraderos y de esta manera, se ha transformado en una opción segura, cómoda y moderna de transporte hacia el norte y sur de Temuco.